

SG Stahringen/Espasingen/Wahlwies – FSG 2 1:4 (0:3)

Zweite gewinnt souverän gegen das Tabellenschlusslicht!

Nach dem Sieg gegen Volkertshausen 2 in der Vorwoche, konnte sich die Zweite mit dem Sieg gegen die SG im gesicherten Mittelfeld etablieren, was bei der aktuellen Kadersituation als Erfolg gewertet werden kann.

Wie jede Woche hatte auch die Aufstellung des Sonntags Überraschungen parat. So spielte Markus Grömminger nach Ewigkeiten wieder für die Zweite und machte ein sehr gutes Spiel!

Das Spiel begann mit einer Chance für die Gastgeber. Ein langer Ball erreichte den abseitsverdächtig startenden Stürmer, der den Ball an Reichelt vorbeilegte, aber auch viel zu weit, so dass der Ball ins Toraus ging.

Danach machte die Zweite das Spiel und belohnte sich früh. Nach einem Doppelpass mit Benkler fasste sich Keller-Fröhlich ein Herz und schweißte den Ball aus 25 Metern unter die Latte. Danach hatte die FSG gegen harmlose Gastgeber alles im Griff und wurde immer wieder gefährlich. Mustafa verzog nach guter Einzelaktion nur knapp und auch weitere Abschlüsse fanden nicht den Weg ins Tor. So dauerte es bis zur 40. Spielminute bis Keller-Fröhlich mit einem Schnittstellenball Giese auf die Reise schickte. Dieser blieb vor dem Torhüter erstaunlich ruhig, spielte ihn aus und erhöhte zum 0:2. Kurz vor der Pause dann sogar das 0:3. Die FSG presste hoch, Keller- Fröhlich konnte dem letzten Mann den Ball klauen und schob souverän ein.

Nach der Pause verlor die FSG ein wenig die Spielkontrolle. Folgerichtig das 1:3. Bei einem Getümmel im Strafraum konnte die FSG Abwehr mehrmals nicht klären, so dass am Ende ein Stürmer den Ball ins Tor stocherte. Der Gastgeber versuchte jetzt die FSG unter Druck zu setzen, was nur bedingt funktionierte. Die Abwehr stand gut und so konnten sich die Gastgeber nur noch zwei Chancen erarbeiten, die Reichelt im Tor ohne Mühe entschärfen konnte oder vom Stürmer vergeben wurden. Aber auch die Zweite konnte sich nicht mehr so viele Chancen erarbeiten. Ein direkter Freistoss von Schatz wurde vom Torwart gut pariert, ein Abschluss von Benkler im letzten Moment geblockt. So dauerte es bis zur 90. Minute bis Bianco den Sack endgültig zumachte. Arnold brachte eine Flanke in die Mitte, dort legte Giese den Ball uneigennützig Bianco quer, der aus 7 Metern keine Mühe hatte den Ball zu versenken.

Am Ende bleibt ein ungefährdeter Sieg, der die Zweite entspannt auf die letzten beiden Spiele blicken lässt. Gegen starke Gegner aus Bodman-Ludwigshafen und Sauldorf kann man aber mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung sicherlich noch Punkte einfahren, um eine Vorrunde mit schwierigen Vorzeichen zu einem guten und erfolgreichen Ende zu bringen.